



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和7年1月31日発行

凡事徹底(ほんじてってい)

パナソニック創業者
の松下幸之助さんが



座右の銘としていた「凡事徹底」という言葉があります。「当たり前のこと

当たり前に徹底的に行う。」という意味です。松下幸之助さんは、「あいさつ」「整理整頓」「掃除」など当たり前のこと徹底してすることを教育方針として人を育て、パナソニックを大企業にしました。当たり前のことは、誰でもできることですが、それを徹底してやり続けることは難しいことです。「少しぐらい手を抜いても…」「今回はできなくても仕方ない。」など、いろいろな言い訳をしてしまいます。

大リーグで活躍したイチローさんは、基本となる練習を徹底してやり続け、野球界で数々の大記録を残しました。イチローさんは、高校3年間毎日、寝る前の10分間に素振りの練習をしたそうです。素振り10分間という一つの練習は、平凡なことです。しかし、それを365日毎日、3年間続けることは、簡単ではない、非凡なことです。イチローさんは、「小さいことを重ねることが、とんでもないところに行くただ一つの道です。」と言っています。「平凡を徹底的に積み上げていく者こそ大きな成功を得る。」と述べているのは松下幸之助さんです。

3学期、本校でも「凡事徹底」として、「あいさつを元気にする」「くつ(かかと)をそろえる」「そ

うじをすみずみまでする」という当たり前のことが当たり前にできるように取り組んでいます。

ご家庭でも、「家族間での挨拶を交わす」「靴を脱いだら揃える」「身の回りの整理整頓をする」「朝ご飯を食べる」など、ご家庭での当たり前を実践できるようにご支援いただければありがたいと存じます。よろしくお願ひいたします。

2月の行事予定

日	曜	行 事 予 定	予定を変更する場合もあります。
5	水	グラウンドゴルフ(12:45～13:15)	
7	金	漢字検定	
12	水	グラウンドゴルフ(12:45～13:15)	
19	水	小中地区合同グラウンドゴルフ大会(10:00～12:20 南浦中で)	
20	木	参観日(授業 13:45～14:30 猥談 14:35～)	今年度最後の参観日です。 地域の皆様どなたでも参観できます。子ども達の様子を見にいらしてください。
25	火	校区内会議・感謝の会(13:30～15:00)	
26	水	グラウンドゴルフ(12:45～13:15)	
28	金	校外学習(熊野江海岸：浦城小と飯盒炊飯活動) ふくろう号(南浦中 13:10～13:45)	

火災の避難訓練 1/23

熊野江の消防団の皆さん

防火衣とヘルメットを着け、放水を体験しました。

ホースの管をしっかりと持ち、強い水圧で飛び出てくる水をねらう所に合わせます。

家庭科室から火災発生の想定で、運動場へ速やかに避難する訓練をしました。避難訓練に合わせて熊野江消防団の方々に来ていただきました。熊野江消防団についての話を聞いて、消防団の活動を具体的に知ることができました。そして、消防団の6名の方々が、きびきびした動きで放水する様子を披露してくれました。

我が地区の消防団を応援しようと、地域の皆さんもこの避難訓練の様子を見に来てくださいました。消防団の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

空気が乾燥するこの時期は、火災が多発しています。火の元には十分に気を付けましょう。

学校のホームページをご覧ください！

学校行事や子ども達の様子、地域の方々とのグラウンドゴルフの様子などは、ホームページで写真とともにお知らせしています。そちらをご覧ください。下のQRコードをスマホのカメラで読み込むとホームページが開きます。



ぼくは、三学期がんばりたいことが三つあります。

一つ目は、ゆうすけ君と思い出を作ることです。理由は、今まで思い出はたくさんできたけど、のこりの三ヶ月でもっと思い出を作りたいからです。おわかれ遠足やもちまきだけでなく、昼休みも楽しくすごしたいです。そのため、やさしく話すようにしたいです。二つ目は、けい語を使えるようになりたいです。なぜかとすると、年上の人にはい語を使つてなかつたので、使おうと思いました。三つ目は、そつ業式です。理由は、ゆうすけ君といつしょに三年間すごして、ゆうすけ君におせわになつたので、そつ業する日までゆうすけ君と楽しく終わりたいからです。ゆうすけ君が終業式の作文で、ぼくにくま野江小をたくしたいと言つていたので、ぼくにたくしてもらえるようにがんばりたいです。

三学期の目標

三年 阿波野 章澄